
Hintergrund
✓ Die Einführung einer dienstlichen E-Mail-Adresse ist 

grundsätzlich zu begrüßen – die konkrete Umsetzung jedoch 
zu kritisieren.

✓ Der Kultusminister hat sich über die Ablehnung der Richtlinie 
durch den Hauptpersonalrat hinweggesetzt und sie dennoch 
erlassen.

✓ Der Hauptpersonalrat braucht jetzt unsere politische 
Unterstützung.

Was tun?
✓ Wartet mit der Aktivierung.
✓ Beantragt auf dem Dienstweg beim HKM zwei dienstliche 

Endgeräte.

schule.hessen.de

Dienstliche E-Mail-Adresse?
Richtlinie überarbeiten!
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Bezirksverband
Nordhessen

Download Antragsmuster auf der Homepage des 
Bezirksverbands https://t1p.de/9l8o


